

14. September 2020

Enge Banden

Meine Kinder, wenn ihr wüsstet, wie eng ihr, Meine, Mir treuen Kinder, weltweit miteinander verbunden seid. Das dabei aber trotzdem der freie Wille gewährt wird, ist eines dieser logistischen Leistungen, da ihr alle auch die geistigen Schulungen, die ihr von Mir immer wieder bekommen habt, gelernt habt und berücksichtigt. Viele von euch kennen sich nicht nur aus unterschiedlichen Leben, sondern natürlich auch aus den geistigen Ebenen heraus. Deshalb war es auch immer schwierig, mit weltlich-orientierten Menschen zusammen zu leben, die eben nicht so wie ihr den geistigen Weg, in inniger Verbindung mit Mir, gegangen seid. Eure engen Banden untereinander sind deshalb auch überwiegend geistiger Natur. In Zeiten, die ihr z.B. das Mittelalter nennt, war es aber sehr wichtig, dass ihr zueinander fandet und gemeinsam in dieser, zum Teil sehr düsteren Zeit, Mein Liebeslicht hoch gehalten habt, damit auch weltlich-orientierte Menschen überhaupt die Möglichkeit hatten, aufzuwachen und sich abzuwenden, von der groben Willkür der Vertreter der anderen Seite. Amen.